

Nur Proben, keine Vorstellungen: So geht's am Landestheater weiter

RENSBURG Das Schleswig-Holsteinische Landestheater unterstützt laut einer Mitteilung die neuen Maßnahmen zum „Wellenbrechen“ der Corona-Pandemie im November. Daher werden ab Montag, 2. November, bis einschließlich Montag, 30.

November, keine Vorstellungen und Veranstaltungen stattfinden. Dies gilt für die Spielstätten des Landestheaters ebenso wie für Abstecher- und Gastspielorte.

Die Vorstellungen bis zum 1. November werden wie geplant realisiert. Für alle seien

noch Karten erhältlich, betonte Sprecherin Angela Möller. Bereits gekaufte Tickets für die Vorstellungen zwischen dem 2. und 30. November können bis 14 Tage nach dem Vorstellungstermin idealerweise in einen Folgetermin des Stücks oder

in einen Gutschein getauscht werden. Sie können aber auch an den Theaterkassen und Vorverkaufsstellen zurückgegeben werden.

Der Vorverkauf für die Vorstellungen im Dezember startet regulär am Montag, 2. November. „Zunächst wer-

den wir Karten für die Produktionen, die bereits im Repertoire sind, und Sonderveranstaltungen verkaufen“, so Möller weiter. „Da die Schließung der Theater sich sehr kurzfristig angekündigt hat, müssen die Produktionen, die im November Pre-

miere hätten, zunächst geprüft werden.“ Die Künstler und Mitarbeiter werden unter Beachtung der Hygienekonzepte den Proben- und Produktionsbetrieb im November hinter den Kulissen aufrechterhalten.

> www.sh-landestheater.de.